## 土曜教室スピーチ大会

12月7日(土)、土曜教室スピーチ大会を開催しました。

13ケ国28名の受講生が発表にチャレンジし、初中級者18名は地下1階の第2視聴覚室、上級者10名は3階作業室でスピーチを行いました。

発表者の出身国は中国が最も多く、ベトナム、アメリカ、インドなどの国が続きました。スピーチが終わる度に大きな拍手があり、フレンドリーな雰囲気の中で進行しました。ボランティアからの質問に対し、上手に応答できた人や質問の意味がよく理解できずに上手く答えられない人もいました。

約1ヶ月前から原稿作成にかかり、ボランティア講師からは添削指導をしてもらいました。大半の受講生は原稿を見ながらの発表でしたが、中には全く原稿を見ずにスピーチする人もいました。暗唱できるまで何回も声を出して練習することは語学習得に欠かせないことだと思います。

来年度は更に多くの受講生がスピーチにチャレンジし、すばらしいスピーチ大会になることを期待しています。 〈発表テーマ〉

「自己紹介」、「私の夢」、「日本でびっくりしたこと」、「やってみないと分からない」、「日本語とポルトガル語」、「携帯電話について思うこと」、「私の故郷」、「日本語の勉強」「私の家族」他







